



« Entre histoire et mémoire. Comment enseigner la Shoah aujourd'hui ? »

publié le 22/02/2008 - mis à jour le 23/02/2008

Descriptif :

Semaine de débat à l'ENS "commémoration et réflexion sur la Shoah"

Sommaire :

- **Semaine de commémoration et de réflexion sur la Shoah**

● **Semaine de commémoration et de réflexion sur la Shoah**

Une [série de conférences et de débats](#) ont été organisés à l'Ecole normale supérieure de Paris en avril 2005.

Ces travaux restent d'une grande actualité :

[Retrouver l'ensemble des travaux et conférences](#)

Plus particulièrement, le débat sur l'enseignement de la Shoah éclaire les enjeux actuels :

« **Entre histoire et mémoire. Comment enseigner la Shoah aujourd'hui ?**

▶ **en présence de Iannis Roder, Henry Rousso et Annette Wieviorka**



Débat organisé par l'association Pollens, avec le soutien du département d'histoire de l'ENS,

▶ *animé par Hélène Harder et Thomas Wieder, élèves à l'ENS.*

Vous trouverez le compte-rendu des débats en pièce jointe (format PDF)

Document joint

 [EnseignementDeLaShoah](#) (PDF de 94.8 ko)

Liens complémentaires

- 📍 [Le site de l'ENS](#)
- 📍 [Mémorial de la Shoah](#)
- 📍 [CVUH : Réflexion d'historiens sur l'histoire et ses usages publics](#)
- 📍 [Mémoire et histoire sur le site du CRDP de Reims](#)